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Dieser Beitrag fasst die wesentlichsten Ergebnisse einer Studie zur Lage von niedrig verdienenden 

Beschäftigten im Bundesland Salzburg zusammen. Neben einer Strukturanalyse aller im Jahr 2007 bei 

der Salzburger Gebietskrankenkasse gemeldeten Beschäftigungsverhältnisse bis zu einem 

Monatseinkommen von 1.500,- Euro brutto wurden eine Repräsentativbefragung niedrig verdienender 

Personen sowie Tiefeninterviews durchgeführt. Die Ergebnisse der Untersuchung sind auch von 

politischer Relevanz: Der Niedriglohnsektor im Bundesland Salzburg umfasst – abhängig von einer je 

weiteren oder engeren Definition – zwischen 20 und 50 Prozent aller unselbständig Beschäftigten. Es 

geht also nicht um Randgruppen oder Niedrigqualifizierte, sondern um die Mitte der Gesellschaft. 

 

This article is a summary of a social research study, which deals with social conditions and the risk of 

poverty among low-incomers in the province of Salzburg. This study comprises an analysis of the 

structural features of all employees with a gross monthly income of less than Euro 1.500,--, followed 

by a representative survey of this target group. Finally in-depth interviews were carried out with ten 

persons representing the different, heterogeneous types of those employees. The results are relevant 

also on a political level: In Salzburg– depending on the definition of the term ‘low-incomers’ – 

between 20 and 50 percent of all employees are so-called low-incomers. These figures show that this 

is not merely a marginal phenomenon, but an issue representing mainstream society.  

 


